
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 16.03.2009

Top 2 Einwohnerfragestunde

Herr Ullrich ist entsetzt über die Zerstörung der Bepflanzung des Kreisverkehrs und 
äußert sein Unverständnis.
Durch Frau Ahrens wurden Kinder angetroffen, die bereits auf dem Schulweg rauch-
ten Sie fragt an, welche Möglichkeiten bestehen um hier entgegenzuwirken. Eine 
Einflussnahme zum Entgegenwirken dieses Verhaltens durch die Stadtjugendpflege-
rin durch Gespräche mit den Jugendlichen wird erbeten.
 


